



Newsletter August 2020

Liebe Mitglieder

Seit Mai dürfen wir uns als neues Präsidium in die Belange der Frauenzentrale Winterthur einarbeiten. Wir sind mit grossem Eifer dabei, auch wenn wir durch Corona ein wenig unkonventionell in unsere Amtszeit gestartet sind. Die erste Vorstandssitzung haben wir per Videokonferenz abgehalten. So konnten wir uns sehen, diskutieren und die Corona-Bestimmungen einhalten. Es war jedoch sehr schön, als sich der Vorstand dann auch wieder persönlich zu den Sitzungen treffen konnte und wir anschliessend einen Apéro in der Stadt geniessen konnten.

Mitgliedertreffen am 30. September 2020, ab 18:30 Uhr

Damit wir nicht nur als kleine Gruppe anstossen und endlich den sozialen Teil der Mitgliederversammlung nachholen können, laden wir Euch gerne zu einem Mitgliedertreffen ein. Am 30. September 2020 möchten wir mit Euch gemeinsam im Grünen Saal des Kirchgemeindehauses Liebestrasse anstossen. Dabei können wir die zurückgetretene Präsidentin Ursula Bründler gebührend feiern und verabschieden. Auch Luzia Kaufmann, die sich nach vielen Jahren reger Tätigkeit zu Gunsten der Frauenzentrale Winterthur neuen Aufgaben widmet, möchten wir verabschieden und verdanken. Ursula Grimm, die langjährige Expertin für Budgetberatung, hat sich ebenfalls zu neuen Ufern aufgemacht. Ihr beständiges Engagement zu Gunsten der finanziellen Sicherheit soll gefeiert und auch sie verabschiedet werden. Damit wir trotz Corona den gemeinsamen Abend geniessen können, kümmern wir uns um ein Schutzkonzept und die Einhaltung der Hygienemassnahmen.

Budgetkurs vom 9. September 2020, 19-21 Uhr

Das liebe Geld – vom Sinn und Zweck eines (Familien-)Budgets

Wir wollen jedoch nicht nur feiern, sondern auch Wissen weitergeben. Dieses Jahr bieten die Expertinnen der Budgetberatung einen Abendkurs an. Ein Budget aufstellen heisst, seinem Geld den Weg vorschreiben, statt sich zu wundern, wohin es gegangen ist. Daher erhaltet Ihr im kompakten, zweistündigen Kurs die Grundlagen, um ein eigenes realistisches Budget zu erstellen, das auch eingehalten werden kann. Interessiert? Wir freuen uns auf Eure Anmeldungen per Telefon (052 212 15 20).

Wie geht Ernährung heute?

«Essen im Spannungsfeld zwischen Gesundheit, Klimabewusstsein und gesellschaftlichem Druck»

am 15. September 2020 um 19:30 Uhr in der Alten Kaserne

Auch das Politische Frauen Forum engagiert sich und organisiert einen spannenden Anlass zum aktuellen Thema Ernährung, moderiert von Claudia Sedioli. Stefanie Dota, diplomierte Ernährungsberaterin, gibt eine Einführung ins Thema. An der Podiumsdiskussion nehmen Christine Brombach, Ernährungswissenschaftlerin an der ZHAW, Grazia Grassi, Leiterin der Unternehmenskommunikation bei Denner, Mike Egger, Nationalrat und Fleischfachmann, und Silvano Lieger, Co-Geschäftsleiter von Sentience Politics teil. Diese Zusammensetzung verspricht einen interessanten Abend.

Wir freuen uns, Euch am einen oder anderen Anlass begrüssen zu dürfen und uns mit Euch auszutauschen. Wir wünschen Euch beste Gesundheit und einen guten Start in den Herbst.

Auf bald und liebe Grüsse vom neuen Co-Präsidium,

Isabella und Olivia